

La renta per cápita puede situarse por debajo la media nacional en 2019

Por Redaccion MAC - 28 noviembre, 2019



Casi uno de cada tres habitantes de Baleares declaró llegar con "dificultad o mucha dificultad" a final de mes en 2018 (F Archivo)

El Consell Económico y Social de Baleares (CES) ha explicado este jueves que la renta per cápita Baleares podría situarse por primera vez por debajo de la media nacional en 2019, pese al creci del 2,7 por ciento de su economía en 2018. Respecto a la tasa de riesgo de pobreza en Baleares, 2018, aproximadamente una quinta parte de los habitantes estuvo en riesgo de pobreza.

Casi uno de cada tres habitantes de Baleares declaró llegar con dificultad o mucha dificultad a fi mes en 2018.

Uso de cookies

Este sitio web utiliza cookies para proporcionarle la mejor experiencia de usuario posible. Si continúa navegando está dando su consentimiento para la aceptación de las mencionadas cookies y la aceptación de nuestra [POLÍTICA DE COOKIES](#). Pinche el enlace para más información.

ACEPTAR

En 2018 Baleares fue la región con la séptima renta per cápita más alta del país (26.764 euros), lo supone la evolución más regresiva del desde el año 2000, cuando la Comunidad ocupaba la séptima posición.

Así se desprende de los datos de la memoria del CES sobre la economía, el trabajo y la sociedad Baleares del año 2018 que se ha presentado este jueves, y que también señala que «*el crecimiento económico no se corresponde directamente con el desarrollo humano*» de los habitantes de las islas, lo indica el índice de desarrollo humano del año 2017 que sitúa a Baleares en la posición número 17, detrás de la media nacional.

En cuanto a la distribución de la renta per cápita por municipios en 2018, algunas localidades se sitúan muy por encima de la media de Baleares, como es el caso, por ejemplo, de Valldemossa, Esporles y Andratx.

Crece el riesgo de pobreza

Respecto a la tasa de riesgo de pobreza en Baleares, en el año 2018, aproximadamente una quinta parte de los habitantes estuvo en riesgo de pobreza. Sin embargo, casi uno de cada tres habitantes declaró haber llegado con «*dificultad o mucha dificultad*» a final de mes.

En este sentido, el informe del CES también destaca que más del 27% de la población de las Islas Baleares tiene dificultades para acceder a la vivienda. Además, según el estudio publicado sobre exclusión social en Foessa, el esfuerzo medio para adquirir una vivienda nueva en Baleares fue de 21,1 años en 2018, lo que situó a la Comunidad en la primera posición a nivel estatal.

Comparte esto:



Relacionado

Aumentan en un 46% las agresiones sexuales con penetración en las Islas Baleares

Las comunidades con mayor crecimiento real de su PIB en 2011 fueron Canarias y Baleares

Baleares, la Comunidad donde más crece el PIB de España
30 marzo, 2017

Uso de cookies

Este sitio web utiliza cookies para proporcionarle la mejor experiencia de usuario posible. Si continúa navegando está dando su consentimiento para la aceptación de las mencionadas cookies y la aceptación de nuestra [POLÍTICA DE COOKIES](#). Pinche el enlace para más información.

ACEPTAR